



## プーさんぐみ(0歳児)・アリスぐみ(1歳児)・ミッキーぐみ(2歳児)

〈0歳児〉 アリス組やミッキー組の友達と一緒に遊びを通して関わって遊ぶことを楽しんでいる姿が増えました。ままごとで食べ物を皿に入れてもらい「いただきます」と手を合わせて食べる真似をしたり、赤ちゃんの人形をトントンしている友達の姿を真似してトントンしたりして楽しんでいる姿はとても微笑ましいです。また、「まんま」「ないない」などの単語でお話も出来るようになりました。出来るが増える喜びを保護者の方と共有しながら、ゆっくと寄り添って関わっていきます。

〈1歳児〉 少し肌寒い季節になりましたが、子どもたちはつぐみ保育園に行った時には、元気いっぱい走り回ったり、体を動かしたりして楽しんでいます。追いかけてっこをした時には、「捕まえた！して〜！」と言いながら走って逃げたり、大きな葉っぱを見つけて、「お手手みたい！」と可愛い表現をしてやり取りを行い、存分に秋を感じながら楽しむ姿が見られます。これからも、子どもたちの興味に合わせた遊びや活動を行って行きます。

〈2歳児〉 先月から音楽会の練習が始まりました。「ママに歌見せよう！」と練習を頑張る姿が見られたり「鈴はそーっと優しく持つんやで！」と、子どもたち同士で約束事を確認し合ったりする可愛い姿が見られます。子ども達は、お家の方に見てもらいたい！と音楽会を待ちに待っているのです。ぜひ楽しみにしてください！また、生活面では着替えた服を一人で畳む練習をしています。「ここを折って、アイロンして伸ばす！」と言いながら一人でやってみようとする姿が見られます。子ども達の「一人で出来た！」と一緒に喜びながら見守ったり援助したりしていきます。

### サンタさんどこかな〜？(2歳児)

大きな松ぼっくりに絵の具で緑色や黄緑色の絵の具を塗って、クリスマスツリーを作っていた時の事です。

保: サンタさんどこかでみんなの事、見てくれているのかな〜？

A: サンタさーん！今ツリー作ってるから見てね〜!!

B: 僕サンタさんにツリー出来たのを見せてくる！

と言い、保育室の中にサンタさんがいないか探す姿はとても可愛らしかったです。

